

## 15/7/06 XII CARRERA DE ATLETISMO "FÉRIA DE MENGÍBAR"

El día 15 de Julio, a partir de las 20.00 horas comenzó la XII edición de la Carrera de atletismo "Féria de Mengíbar, donde competidores de todas las edades y sexo compitieron a lo largo de la tarde-noche.

Al final premios en metalico, trofeos y algo de nuestra tierra como es el aceite, para los diversos ganadores.

Este año la novedad era el cambio de circuito y , según los participantes, el cambio ha favorecido muchisimo el desarrollo de las carreras, tanto por el entorno, pues no influa tanto sobre el normal trafico del pueblo, así como la posibilidad, por parte de los atletas, de calentar antes de las carreras .

Desde aquí dar la enhorabuena a Juani, la Concejala, de Deportes y Juventud, por el cambio de escenario para las carreras, pues la mejora ha sido notabilisima, y, por que no, resaltar el enorme esfuerzo realizado por ella para dar continuidad a este evento tan arraigado a nuestra ciudad, recordando a todos la repercusión, tanto a nivel provincial como nacional, que esta carrera tiene.

FOTOGRAFIAS